

Vendredi 16 novembre

Cette semaine, nous avons fait la page du mois de novembre avec des bouts de laine qu'on trempait dans la peinture grise pour faire comme la pluie. Virginie avait posé la feuille sur un gros rouleau de carton pour ce soit plus facile, ensuite on a collé un petit garçon, ou une petite fille, qui tient un parapluie.



Philippe nous a expliqué de nouveaux jeux que l'on peut faire tout seul en mettant des croix sur une fiche de suivi, comme ça on se rappelle mieux où on en est...

Il y en a pour les petits, pour les moyens et pour les grands.

Les grands ont commencé à travailler sur les ordinateurs : ils apprennent à connaître les noms des images du jeu, et ensuite ils peuvent écouter les sons dans les mots pour dire s'il entendent un son ou non. Il y a aussi un jeu où il faut cliquer sur les étiquettes qui correspondent aux mots qu'ils ont entendus.

Nous continuons d'apprendre la chanson « La différence » parce qu'en décembre, quand nous la connaissons très bien, Philippe nous filmera à la chorale et en plus, Charles (le petit garçon handicapé de la fête solidaire) viendra avec son papa pour nous écouter chanter. Il aime beaucoup la musique !

Vendredi 23 novembre

Nous continuons d'apprendre à ramper, marcher en équilibre et marcher à quatre pattes en motricité.

Et maintenant, si c'est trop facile, on peut se déplacer sur le dos sous les arches ou les barres, et aussi aller en marche arrière sur la ligne ou sur la poutre.... Ce n'est pas facile !!!



On a reçu les photos de classe et les parents peuvent les commander pour les acheter.

Enfin, avec Philippe, nous préparons notre cahier de réussites pour pouvoir montrer aux papas et aux mamans tout ce que nous avons déjà appris et tout ce que nous savons faire....

